

Sujet : ROCHER Marie-Jeanne demande : Saint-Raphael Concesion de la Plage d'Arene
Grosse
Date : Tue, 21 Mar 2023 11:24:21 +0100

Je m'oppose complètement à cette concession.
On voit de plus en plus d'espaces publics passant en usage commercial.

Cette plage familiale doit rester entièrement libre d'accès. Elle est précieuse pour Boulouris car il y en a très peu.

Il y a déjà deux concessions, cela suffit amplement vu la dimension restreinte de l'espace sableux. C'est un tout petit espace le long de la mer.

Bientôt on ne pourra plus voir la mer tant des murs se montent !!!

Stop à l'accaparement des terres par les plus riches ! Quelle discrimination par l'argent !

NB : Que le passage vers la Plage de La Tortue devienne fermé au public est très douloureux pour les amoureux de la nature et de la mer.

Profil : particulier

Nom : ROCHER

Prénom : Marie-Jeanne

Code postal : 83700

Ville : SAINT-RAPHAEL

Télécopie :